



XIIIe congrès - Motion

Pour la libération de collègues chercheur·ses en Iran

Les deux chercheur·ses français.es Fariba Adelhah, Directrice de recherche à Sciences Po, et Roland Marchal, Chargé de recherche au CNRS, tous deux en poste au Centre de recherches internationales (CERI), ont été arrêté.es par les Gardiens de la Révolution Islamiques en Iran au mois de Juin 2019. Depuis, elle et il sont détenus arbitrairement à la prison d'Evin à proximité de Téhéran. Le Congrès de la FERC exprime sa solidarité avec ces deux chercheur·ses et exige du gouvernement iranien leur libération immédiate et sans condition.

Carcans Maubuisson, le 18 octobre 2019